
 

 

 

 

 

 

 保護者の皆様には、「保護者アンケート」にご協力をいただきまして、ありがとうございました。

今年度は、初めての試みとしてクロームブックによる回答方法を取り入れてみました。ご協力あり

がとうございました。本校では、児童アンケート・保護者アンケート・学校評議員会の内容を生か

し、「あ・し・た（安心・信頼・楽しい）のある学校」づくりを目指していきたいと思います。 
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Aよくあてはまる B概ねあてはまる

Cあまりあてはまらない Dあてはまらない
    保護者アンケートより              

○肯定的評価（A＋B）が９０％を超えた設問：①②③④⑤⑥⑦⑧⑬ 

△肯定的評価（A＋B）が８０％を下回った設問：⑨⑫⑮ 

内灘町立向粟崎小学校 

校長  柚木 伸介 

令和３年１０月６日 校訓 明るく 素直に たくましく 

 

学校だより 
学校評価特別号 

A B C Ｄ

1 お子さんは、学校へ楽しそうに通っている。 52.5% 39.7% 6.9% 1.0%

2
学校は、分かりやすい授業づくりや学力向上

に努めている
40.3% 57.0% 2.2% 0.5%

3
学校は、子どもの相談にのり、適切に指導を

している。
38.2% 59.6% 2.2% 0.0%

4 学校や先生は相談しやすい。 44.3% 51.6% 2.6% 1.6%

5
学校は、道徳の授業を中心に、豊かな心や感

性を育むよう指導している。
33.7% 64.5% 1.8% 0.0%

6
学校は、交通安全や不審者対策などに危機意

識をもった取組をしている。
52.7% 45.8% 1.5% 0.0%

7
学校は、いじめや不登校等の問題の解決向け

て積極的に取り組んでいる。
37.8% 56.1% 6.1% 0.0%

8
学校は、各種便りや学校ホームページ等で、

学校や子どもの様子を保護者や地域へ分かり

やすく伝えている。

36.0% 58.4% 5.6% 0.0%

9
お子さんは、家庭学習の時間の目標（１０分

×学年）が達成できている。
35.3% 37.8% 21.4% 5.5%

10 お子さんは、将来の夢や目標をもっている。 38.9% 42.0% 15.5% 3.6%

11
お子さんは、家庭や地域で進んであいさつし

ている。
34.3% 49.5% 14.1% 2.0%

12
お子さんと「心のアンケート」をもとに、自

分やがんばりについて話し合う時間をもっ

た。

21.7% 51.0% 22.7% 4.5%

13
お子さんは、朝ごはんをしっかり食べて登校

している。
77.6% 19.0% 2.9% 0.5%

14 子どもの言葉づかいに気をつけている。 32.5% 51.2% 15.8% 0.5%

15
家でのゲーム等のルールを決め、守ってい

る。
23.7% 38.4% 28.8% 9.1%

 （スペースの都合で D 評価の％は表示していません） 



 

 

 

 

 

保護者アンケートでは、多くの項目で肯定的な評価をい

ただきました。今後も保護者の皆様に安心していただける

よう職員一同励んで参ります。家庭学習の時間を守ること

と、ゲームのルールを守ることの評価が低かったようで

す。ゲームの時間が長い子は家庭学習の時間も確保が難し

くなります。ご家庭と連携した働きかけが必要と考えてい

ます。 

    児童アンケートより              

○肯定的評価（A＋B）が９０％を超えた設問：①②⑤⑥⑪⑭⑮ 

△肯定的評価（A＋B）が８０％を下回った設問：⑬ 
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1 学校に行くことが楽しい。

2
友達や先生の話を反応しながら最後

までしっかりと聞いている。

3 自分の考えや意見を発表している。

4
話し合いにより、いろいろな見方で

考えたり、より深く考えたりするこ

とができた。

5
まとめを自分で考えて書いたり、振

り返りや適用題で自分の分かったこ

とをはっきりさせることができた。

6
（高）授業は分かりやすい

（低・中）勉強は分かりやすい

7

（高）目標の時間以上の家庭学習を

している。

（低・中）決められた時間以上、家

で勉強をしている。

8

（高）将来の夢や目標をもってい

る。

(低）大きくなったらしたい仕事な

どの目標がある。

9
あなたは友達の良いところやがんば

りをみとめ、伝えている。

10
友達は、あなたの良いところやがん

ばりをみとめてくれている。

11 自分から進んであいさつができる。

12 ろうかは歩いて移動している。

13

（高）学級会などでお互いの意見を

大切にした話し合いができる。

（低・中）学級会などで進んで話し

合いに参加している。

14
行事では、最後まで協力してやりと

げている。

15 毎日朝ご飯をしっかり食べている

 （スペースの都合で D 評価の％は表示していません） 



 

 

学校生活全般に関するご意見 

クロームブックの使い方について、学習アプリの改善点についてご意

見をいただきました。クロームブックについては、卒業するまでは自分

専用ですが、卒業後は新 1 年生が使うことになります。また、機械です

ので、水や砂などには弱いことを教え、大切に使うよう折に触れて指導

をしていきます。 

制服の名札についてのご意見 

今年度から安全ピンタイプの名札を扱っております。以前は、安全のためということで直接縫い付

けるタイプでしたが、実際に名札によるけがや事故等は見られないことから、洗濯や衣替えで名札を

付け替える等の保護者の方の負担を軽減するという視点で見直しました。突然の変更であったことや

今までご不便をおかけしてきたことなどについてのご指摘は真摯に受け止めております。変更に至る

まで、校内では十分に話し合い、決定してまいりましたが、保護者の方への説明が不十分でした。今

後は気をつけて参ります。 

帰宅時間・ゲーム時間についてのご意見 

帰宅時間が遅いことやゲームの時間が長いことを心配する声をいただきました。下校の際、寄り道

等はしないことを日頃から指導をしておりますが、子どもたちの中には、いろいろな所で知的好奇心

をくすぐられ、帰宅時間が遅くなる子もいるのかもしれません。各ご家庭では家族が心配しているこ

とを何度も伝えてあげてください。学校でも、寄り道せず交通ルールを守って帰宅するよう繰り返し

指導していきます。また、ゲーム時間については、生活プランニングがんばり週間などを活用して、

今一度子どもたちに自分たちの生活を見つめ直すよう指導を行って参ります。 

その他 

いくつかのご意見については、個別に回答をさせていただきました。貴重なご意見ありがとうござ

いました。学校から配付されるお便りが分かりにくいというお声は学校評議員さんからもいただき、

写真や説明図などを取り入れ、できるだけ分かりやすく伝えるよう工夫していきます。今回、たくさ

んの方々からおほめの言葉をいただきました。子どもたちがおうちで学校のことをお話ししている様

子や担任の先生との会話を通して感じたことを例に挙げて、学校への期待感を伝えてくださる声が多

かったです。職員一同の励みになりました。今後も、子どもたちの健やかな成長を保護者の方ととも

に支えていきたいと思います。これからも、お子さんを安心して学校に出せるような学校運営に努め

て参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様から頂いたご意見より 

令和 3年度 学校評議委員 ～学校運営についての貴重なご意見をいただいております～ 

 会  長  山田 満    様 

 委  員  番匠 尚    様 

委  員  北川 外治  様 

 委  員  北川 眞由美様 

 委  員  北   華織  様 

9 月 15 日の 5 時間目の授業を参観してい

ただき、その後、校長室で学校運営につい

て協議いたしました。子どもたちの生活全

般にわたって大変貴重なご意見をいただ

きました。ありがとうございました。 



 

子どもたちの様子から 

 

 

 

 

 

 

自然体験学習～焼き杉クラフト～ 

自然体験学習 

～追跡ハイク～ 

書写の時間 

外国語の時間 

昼休み 
昼休み 

2年ぶりのプール 

七夕かざり 

6年サッカーメモリアル試合 


